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郑州五洲国际商业运营有
限公司大板块总经理曲晓光上
台致欢迎词，他在现场向大家
介绍了郑州五洲城的服务宗
旨、经营理念、运营策略：郑州
五洲城将一如既往地秉承五洲
国际集团“为社会创造财富、为
客户创造价值”的服务宗旨，为
广大商户提供便捷、有效的增
值服务，继续践行五洲国际集
团“责任地产、健康商业”的经
营理念，为广大采购商提供多
元化的定制服务。

2016 年是郑州市场发展的
关键之年，各市场承接地、产业
集聚区初具规模，智慧市场、云
市场建设已开始试点运行，作为
市场协会方，五洲城一直密切关
注着各类专业市场的发展动
向。从郑州五洲城近一年来的
运营情况看，招商顺利，商户稳
定，客户逐步增加，不仅解决了
区域就业问题，也将带动整个区
域经济迅速发展。

郑州五洲城的成功开业、
顺利运营，为全市的市场外迁
工作树立了很好的典范，也为
市政府正在加快推进的大围合
区域市场外迁工作起到很好的
助推作用。

庆典仪式上，集团执行总裁
赵立东深情致辞，郑州五洲城项
目是五洲国际集团倾力打造的
第一个商贸加物流样板项目，项
目自诞生之日起，就得到了国家
商务部、中国市场学会、中华全
国工商业联合会五金机电商会、
河南省、市各级领导及相关部
门、河南省供销合作社及各商
会、协会的大力支持及社会各界
的广泛关注。

未来 3 至 5 年，五洲城将投
入上亿的推广基金，通过举办各
种展会，与主力商家联合举办各
类促销活动等方式进行项目及
进驻商户的定向推广，帮助市场
快速聚集人气、商气，以此确保
市场繁荣兴旺，让经营者、投资

者、采购者、管理者都能受益，从
而实现共赢。所有进驻五洲城
项目的商户都可以免费在五洲
自主研发的电商平台“五洲汇
购”上开店，让商家一铺四店，通
过五洲汇购的线上线下行业交
流会、产品展销会等方式全力
帮助商家提高销售额。所有进
驻五洲城项目的商户都可以使
用五洲国际与蚂蚁金服共同打
造的“五洲余利宝”这款金融产
品，商户可零首付入驻五洲城，
像购房按揭贷款一样每月分期
付租金。还将继续与普洛斯、
卡行天下等合作者完善五洲
城的仓储物流配送功能，还将
与中国农批、大龙网等机构合
作，建设农产品批发市场及跨
境电商产业园，真正将项目打
造成集商贸交易中心、仓储配
送中心、物流中心、公路港物流
中心、商品融资中心、商品结算
中心、电子商务中心 6 大功能于
一体的商贸物流产业园区。

今天是旅游产业英雄会，
创立了《旅游产业英雄盟》，我
身为盟主，也想尽点力。

我想谈 3 个方面的主要看
法，一个是关于文化关于形
象。文化是嫘祖之乡，是诗歌
之乡，又是诗词之乡。但是集
中到一起到底是什么？老家吸
引谁？我们到底想吸引谁？更
重要的是在市场展示一个什么
样的文化形象？这个形象有很
多种，官场上的方式一般就是
两句话8个字，你无可指责无可
挑剔。第二个是文人文化，基
本上是资源的罗列，第三就是
比较抽象的表述方式，用市场
化比较雷人的语言表达出来，
越抽象包容度越大。

用国家旅游局的说法是从

景点旅游到全域旅游，我们一
定要超越传统的观光旅游，形
成一个复合型的旅游产品，这
个恰恰对应荥阳的现状。

从现在发展角度来说，一
产 5%、二产 65%、三产 30%，这
是对我们荥阳一个发展结构的
判断，整个产业结构需要升级，
往工业化这条路上走，目前荥阳
最重要的一个战略任务就是转
型整理。我们的市领导考察的
第一个城市是广州风城，原来叫
增城市，第二个是江苏南京的句
容市，第三个参照城市是成都
的郫县，荥阳跟它们比更有优
势，就是同城化优势。

休闲同样需要重大项目，
重大活动，这方面怎么落实？
发展路径涉及几个方面，第一

个是总体思路，需求到精准，现
在的市场已经不是我们笼统地
说市场就是市场，我看了很多
旅游规划，100 公里一个市场
圈，300 公里一个市场圈 ，我
最反对的就是这么画圈，所以
全域旅游需求要精准。

全国旅游产业“英雄”会盟荥阳

郑州五洲城一期5·28开业典礼仪式圆满成功

5月28日，郑州五洲城一期五金机电综合交易市场隆重开业，
开业庆典大牌云集，重量级嘉宾一一亮相。

在欣赏过开场舞《盛世牡丹》后，各位重量级的领导依次登台讲
话，并在现场2000多位贵宾的见证下共同开启“郑西电商产业基
地”新时代，同时翻开郑州五洲城“全国重点培育市场”的新篇章！
在隆隆的礼炮声中、在绚烂的彩烟中、在排山倒海的欢呼中，10位嘉
宾登台剪彩，共同开启郑州五洲成这艘行业领航巨舰新征程！
荥阳播报 张金龙

讲几个荥阳的优势，地理优
势、交通优势、历史优势，资源优
势。第一，交通优势，我昨天从高
铁站到海龙大酒店用了36分钟，
估计从机场过来也就40多分钟，
这个优势比较明显，这样外地游
客和外籍游客来荥阳比较便利。
第二个是历史优势，我觉得汉唐
的历史应该好好打造，尤其是楚
河汉界，既然做旅游就和历史、文
化分不开，应该好好打历史这张
牌，尤其是影视文化旅游这一块，
我认为楚河汉界这方面，全国乃
至全世界没有地方能和荥阳比
的，拿着这个名片可以做一些很
好的文章，这是引进外宾的一个
王牌。另外，我们可以开展中国
象棋华人邀请赛这种活动，包括
昨天晚上我们的美食也可以作为
将来的饮食去打造。另外就是资
源优势，紧邻黄河应该打炎黄旅
游这张牌，守着黄河就要把炎黄

文化资源开发一下，不管是黄河
的沙土文化，黄河的水文化，黄河
的传统饮食文化，都有开发的必
要。从汉到唐的历史文化这一块
可以做一个文化主题园，这种可
圈可点的地方会让大家有参与
性、有观赏性、有了解性、有品位
性。另外，还可以打造一些个性
景点，我看了万亩荷塘的照片作
了一个分析会，抽时间专程再来
研究研究。

在2012年7月1日我在百度
贴吧的郑州吧和荥阳吧发出了尽
快对荥阳老城进行保护性重建的
呼吁。荥阳老城是一个具有1500
多年的历史古城，荥阳老城有很多
历史遗迹，有老县衙，有很多故居，
我们必须关注，我们也考察了荥阳
周边大部分的古民居，古村落，并
通过媒体向社会宣传，我们还专门
建立了中原古民居网站，通过调查
发现，高村乡有油坊村，它的明信
片就是河南豫商的代表，广武镇的
苏寨是38军赵作山的指挥部，还有
城关乡的北周村是道光皇帝的老
师周刊默的故居，高山镇石头沟村
是中华第一圣人斧钺的故乡，在本
月的14日，也是农历初八，是斧钺
的诞生日，村里将举办2016中国
荥阳斧钺公益文化论坛。

随着如今的发展潮流，乡村
旅游也是未来旅游业发展的方
向，我们志愿者也在石头沟村进
行了尝试，通过古村旅行、乡村美
食、宗祠文化、民俗民宿、艺术文
化这些，养老养生，有机食品，包
括自然教育等这些对古村落进行
保护和开发，希望政府和企业家
对古村落进行更多的支持。

昨天看了很多景点，我感触
很深，对我有很大震撼。这是我
第一次来荥阳，昨天我看到类似于
鸿沟、虎牢关这些地方，给我的印
象非常深刻，我是来自杭州的，我
们跟别人提到杭州首先想到的是
西湖，第二个是“火星人”马云，大
家对杭州的这两点印象比较深
刻。那我们现在反过来说，荥阳这
个地方我们重点打造一个城市名
片，就像西湖一样，我们可以做一
个免费的资源，免费的旅游景点，

这种免费可以引进更多的人流进
入。第二点就是通过一些活动让
互联网，尤其是移动端互联网做
一些关注，引发一些热点，比方说
大家刚刚都提到象棋，做一些象
棋文化等，这些活动可以引起更
多人来关注荥阳；第三个，现如
今，普通常见的旅游形态很多地
方都有，我们是否可以把我们的
优势及历史文化这一块更好地利
用起来。这对荥阳今后的旅游发
展至关重要。

中原区古民居保护志愿者发起人 金鑫

政府与志愿者同发力护古村

杭州思旅文化创业有限公司董事长 马金洲

重点打造一个城市名片

世界旅游城市联合专家委员会主任、全国休闲标准化技术委员会副主任、中国旅游协会休闲度
假分会秘书长、中国旅游英雄联盟盟主 魏小安

全域旅游需求要精准


